

Media Release

UOB Indonesia Perluas Jaringan Kantor Cabang Semarang

Semarang, 11 Februari, 2013—PT Bank UOB Indonesia kini hadir di kawasan urat nadi perekonomian dan pemerintahan kota Semarang, dengan dibukanya Kantor Cabang Semarang yang berlokasi di Gedung Menara Suara Merdeka, dalam rangka memberikan akses dan layanan perbankan seluas-luasnya bagi nasabah dan calon nasabah UOB di Jawa Tengah dan sekitarnya.

Dilengkapi berbagai fasilitas, mulai dari ruang *safe deposit box* yang luas, *privilege lounge* yang nyaman dan eksklusif, serta interior ruangan yang moderen, Kantor Cabang Semarang diharapkan dapat menciptakan suasana layanan yang premium bagi nasabah UOB.

Presiden Direktur UOB Indonesia Armand B. Arief mengatakan pemilihan lokasi Kantor Cabang Semarang juga mencerminkan langkah strategis UOB Indonesia untuk memperkenalkan wajah baru Bank di kalangan pemangku kepentingan dan bisnis.

“Secara historis, Semarang menempati tempat yang istimewa sebagai salah satu dari sedikit kota pelabuhan di bumi Nusantara yang disebut-sebut dalam peta navigasi dunia pada abad ke-15. Kehadiran UOB yang didukung dengan jaringan yang tersebar di 19 negara khususnya kawasan Asia, di area niaga kota Semarang, diharapkan dapat mendukung pertumbuhan ekonomi provinsi Jawa Tengah dan sekitarnya,” kata Presiden Direktur UOB Indonesia Armand B. Arief.

Terletak di area komersial utama yang memiliki akses yang luas dan dikelilingi oleh gedung perkantoran pemerintahan, mal, rumah sakit dan hotel, Kantor Cabang Semarang yang baru, juga berdekatan lokasinya dengan kantor Gubernur Jawa Tengah.

Armand menambahkan, “Pembukaan Kantor Cabang Semarang merupakan salah satu upaya UOB Indonesia dalam merealisasikan visi Bank menjadi Bank Premier di Indonesia pada tahun 2015, yang senantiasa menghadirkan produk dan layanan berkualitas kepada para nasabah.”

Komitmen ini mendapatkan pengakuan dari nasabah UOB Indonesia sebagaimana tercermin dari pertumbuhan Dana Pihak Ketiga (DPK) sebesar 19 persen hingga periode September 2012 bila dibandingkan dengan periode yang sama September 2011. Diharapkan dengan penambahan jaringan Kantor Cabang Semarang ini dapat menyumbangkan 13 persen peningkatan DPK untuk wilayah Semarang.

Bibit Waluyo, Gubernur Jawa Tengah yang ikut menyaksikan peresmian Kantor Cabang UOB yang berlokasi di Menara Suara Merdeka, Jl. Pandanaran 30, menyambut baik hal ini dan berharap bahwa kehadiran Bank yang juga dikenal kuat di kawasan Asia Tenggara ini dapat memberikan kontribusi positif bagi bisnis, dan pengembangan ekonomi daerah di kota Semarang dan sekitarnya.

Menurut data dari Bank Indonesia Cabang Jawa Tengah, hingga triwulan III tahun 2012, ekonomi Jawa Tengah tumbuh mencapai 6,3 persen (*year to date*). Diperkirakan pertumbuhan ekonomi sepanjang 2012 akan berkisar antara 6,0 hingga 6,3 persen (*year on year, yoy*) atau meningkat dibandingkan dengan pertumbuhan ekonomi 2011 yang mencapai 6,0 persen.

Wajah baru UOB Indonesia tidak hanya diwujudkan lewat kehadiran dan kontribusi di bisnis perbankan, tetapi juga perhatian dan kepedulian terhadap komunitas, lewat program Tanggung Jawab Sosial Perusahaan. Dalam rangkaian pembukaan Kantor Cabang Semarang ini, UOB Indonesia mendonasikan uang sejumlah Rp 50 juta kepada Yayasan Wisma Kasih Bunda yang melayani anak-anak berkebutuhan khusus, terutama mereka yang menderita *Hydrocephalus*. Donasi disampaikan langsung oleh Presiden Direktur UOB Indonesia Armand B. Arief kepada pendiri yayasan Anne Avantie.

Merangkum seluruh rangkaian pembukaan Kantor Cabang Semarang, akan diselenggarakan acara *talk show* bertajuk “**Trend Wirausaha dan Prospek Ekonomi di Tahun Ular Air**” pada tanggal 20 Februari 2013, untuk para nasabah dan potensial nasabah yang berprofesi pengusaha terpilih di Semarang, sekaligus memperkenalkan *Privilege Center* baru, yang disediakan bagi para nasabah prioritas UOB Indonesia.

-selesai-

Sekilas Mengenai PT Bank UOB Indonesia

Didirikan pada tahun 1956 di Jakarta, PT Bank UOB Indonesia merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia. PT Bank UOB Indonesia memiliki jaringan layanan sebanyak 213 kantor cabang, 178 ATM UOB, akses regional di 19 negara dan lebih dari 94,621 ATM yang terhubung lewat jaringan ATM Prima dan ATM Bersama selain lebih dari 1,8 juta ATM yang terhubung lewat jaringan *Visa* di seluruh dunia.

Sejak 19 Mei 2011, Bank secara resmi mengganti nama menjadi PT Bank UOB Indonesia dari nama sebelumnya PT Bank UOB Buana. PT Bank UOB Indonesia dikenal luas sebagai Bank yang memiliki fokus bisnis melayani usaha kecil dan menengah dan memiliki basis layanan ke nasabah *retail* yang kuat. PT Bank UOB Indonesia juga mengembangkan bisnis *corporate banking* yang menawarkan produk *treasury* dan layanan lainnya untuk bisnis.

Kinerja PT Bank UOB Indonesia memperoleh pengakuan dengan beberapa penghargaan yang diterima dari berbagai pihak independen. Selama tahun 2012, Bank menerima beberapa penghargaan, antara lain predikat keuangan Sangat Bagus atas kinerja keuangan di tahun 2011 dan Platinum Award untuk kinerja keuangan yang Sangat Bagus selama 11 tahun berturut-turut dari 2001-2011, keduanya dari majalah bisnis *Infobank*. Baru-baru ini, PT Bank UOB Indonesia juga meraih juara ketiga Private Keuangan *Non-Listed* dari *Annual Report Award* serta penghargaan emas Indonesia Brand Champion untuk kategori: Bank Konvensional (Aset dibawah Rp 75 Triliun) dari majalah *The Markeeters and MarkPlus Insight*.

PT Bank UOB Indonesia

Fera I. Prajitno
Head of Brand Performance and Corporate Communications
CEO Office
UOB Plaza, UOB Plaza 12th Floor
Jl. M.H. Thamrin No. 10
Jakarta 10230
Tel : 021 2350 6000 ext. 31233
Fax : 021 2993 6642
Email : corporatecomm@uob.co.id

Damar Harsanto
Corporate Communications Head
CEO Office
UOB Plaza, UOB Plaza 12th Floor
Jl. M.H. Thamrin No. 10
Jakarta 10230
Tel : 021 2350 6000 ext. 31244
Fax : 021 2993 6642
Email : petrusdamar@uob.co.id